

Ansiada sala de quimioterapia deberá esperar hasta mediados del 2026

A pesar que en septiembre del 2025, autoridades destacaban que el proyecto de la sala de quimioterapia del Hospital San Camilo presentaba un 92% de avance, el espacio deberá seguir esperando meses más; esto, debido a un problema con la instalación del aire purificado en el recinto. Este elemento es esencial para la habilitación de la sala, sin embargo, la empresa no logró cumplir con esta exigencia.

• **Dirigentes vecinales expresaron su tristeza y desilusión por el motivo de la nueva espera.-**

El hecho ha generado la desilusión en las Uniones Comunales de Juntas de Vecinos (UNCO) de la Provincia de San Felipe de Aconcagua, recordando que fueron los propios dirigentes vecinales quienes levantaron el proyecto y durante años trabajaron para que este se hiciera una realidad.

Al respecto, la presidenta de la UNCO de San Felí-

pe, **Ruth Delgado**, señaló que «nos dio pena por un tema que no pasaba por el Servicio de Salud ni por nosotros, sino que por la empresa que se atrasó. Como dijo la directora, hizo una demanda y se espera para mayo que llegue lo más importante, que es un aire especial de purificación que tiene que tener la sala, sin eso no puede funcionar.



El pasado mes de septiembre del 2025, autoridades destacaban que la sala de quimioterapia presentaba un 92% de avance (Imagen de archivo).

Es lo único que falta, está todo listo, falta solo eso», expresó.

En este contexto, la dirigente vecinal explicó que este problema se produjo debido a que «el señor que era de la empresa, voy a hablar en buen chileno, ‘cuento’ que estaba esta cámara en el aeropuerto y se seguía diciendo que había llegado, porque lo habían pedido al extranjero, porque esta cámara no se hace acá, y al final se dieron cuenta que solo era cuento y se llegó a la realidad que no se

había comprado.

«Estaba el abaratando costos, ‘haciéndola’ por otro lado, no cumpliendo con los estándares que exige el Servicio de Salud y el proyecto en general. Para una sala de quimioterapia tiene que ser un aire purificador, no cualquier aire acondicionado», agregó.

Finalmente, Delgado expresó que «solamente en la provincia de Aconcagua hay más de 800 pacientes con cáncer y acá se iban a empezar con los tumores duros, sólidos.



Ruth Delgado, Presidenta de la UNCO de San Felipe.

Pedir paciencia a todos los pacientes, para nosotros esa es la tristeza, queríamos empezar antes de diciembre, desgraciadamente no fue así. Vamos a tener que esperar y pedir paciencia, todo lo demás está listo, solo esperar que llegue la cámara», cerró.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
Miércoles 8	12° 27°	Nublado	Nublado y chubascos	Nublado, chubascos y probable tormenta eléctrica variando a cubierto	Nublado
Jueves 9	11° 32°	Nublado variando a despejado	Despejado	Nubosidad parcial	Despejado
Sábado 10	13° 32°	Despejado	Despejado	Nubosidad parcial	Despejado
Domingo 11	13° 33°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
Lunes 12	12° 32°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado